



11.05.2024

Newsletter 057

## Pepp Unterfrauner würdevoll verabschiedet



**Abordnungen des Tiroler Rodelverbands und unseres Rodelvereins haben heute Pepp Unterfrauner verabschiedet. Pepp, ein Absamer Urgewächs, war nicht nur 76 Jahre Mitglied in unserem Rodelverein, sondern auch im Jahre 1956 in Imst der erste Europameister unseres Vereins im Herrendoppel.**

„Es war uns eine Herzensangelegenheit, unserem Pepp heute ein letztes Geleit zu geben“, so Obmann Hubert Würtenberger bei der Urnenbestattung. Eine Fahnenabordnung des Tiroler Rodelverbands mit seinem Präsidenten Peter Knauseder und dem ehemaligen TRV-Jugendsportwart Gottfried Hofer, wie auch eine Abordnung unseres Rodelvereins mit Hubert Würtenberger, Peter Linger, Robert Thiem, Peter Federspiel, Franz Laimgruber und Wolfgang Schindl verabschiedeten Pepp Unterfrauner bei strahlendem Sonnenschein und gaben ihm ein letztes Geleit von der Absamer Basilika zum Absamer Friedhof. Robert Thiem würdigte unseren „Kassn“ Pepp in seinem Nachruf als wahren Sportsmann und begeisterten Rodler, der über ein dreiviertel Jahrhundert unserem Verein und natürlich seinem geliebten Rodelsport die Treue hielt.

Pepp steht in der Ahnengalerie unseres Rodelvereins mit ganz vorne. Und nicht nur wegen seines Europameistertitels, sondern auch als wahren Sportsmann werden wir ihm stets ein bleibendes Andenken bewahren.

Der Ausschuss

Newsletter 057 – Abschied Pepp Unterfrauner